

## **Neujahrsempfang der Stadt Hameln: Oberbürgermeister Griese lädt auf die "Karlshafen" ein**

Geschrieben von: Lorenz

Montag, den 02. Januar 2017 um 13:20 Uhr

---

### **Neujahrsempfang an Bord der Flotte Weser:**

#### **Oberbürgermeister Griese lädt die Bürger Hamelns auf die „Karlshafen“ ein**

**Montag, 2. Januar 2017 – Hameln (wbn). Willkommen an Bord der Karlshafen: Der Neujahrsempfang der Stadt Hameln findet in diesem Jahr auf einem der Schiffe der Flotte Weser statt.**

Hamelns Oberbürgermeister Claudio Griese lädt alle Bürger zu diesem Empfang ein und wird die Gäste darauf einstimmen, dass in den kommenden Jahren die Weser in den Mittelpunkt städtischer Planung rücken soll. Das Schiff „Karlshafen“ macht am kommenden Donnerstag, den 5. Januar, in Höhe des Dampferanlegers am Restaurant „Me Lounge“ fest. Ab 17.30 Uhr können Gäste das Schiff betreten, das während des Empfangs am Anlegerplatz liegen bleibt.

Fortsetzung von Seite 1

„Eingeladen sind ganz besonders alle Bürgerinnen und Bürger, so Griese. Sie haben somit die Möglichkeit, auf dem Weserdampfer mit dem Oberbürgermeister und den leitenden Mitarbeiterinnen und Mitarbeitern der Verwaltung ins Gespräch zu kommen, Probleme anzusprechen oder Anregungen zu geben.

Claudio Griese wird außerdem auf diesem Empfang die Preisträger des Hamelner Umweltpreises 2016 ehren. Dieser Preis ging im vergangenen Jahr an die Kindertagesstätte Altstadtmäuse und an die Umwelt-AG des Albert-Einstein-Gymnasiums. Wer beim Neujahrsempfang dabei sein möchte, braucht sich nicht anzumelden. Parkmöglichkeiten bestehen in der Tiefgarage Rattenfänger-Halle und an der Ruthenstraße.